



## 授業参観・教育懇話会・PTA臨時総会へのご参加

### ありがとうございました!!

1月22日、「授業参観・教育懇話会・PTA臨時総会」が開催されました。たくさんの保護者の皆様にご参加いただき（32名の参加）、誠にありがとうございました。授業参観では、保護者の皆様にも参加していただき、授業を行った学年もありました。教育懇話会では、門前中生徒の良い面、課題となっている面から、今年度の現状と取組を輪島市教育委員会と学校から説明し、保護者の皆様へお願いもしました。学校と家庭、地域との連携をさらに深め、より良い門前中学校目指して頑張っていきましょう。

#### 学校からのお願い

- ・家庭学習への励ましと賞賛 学習環境の整備 ・基本的な挨拶
- ・家庭での約束事の確認と徹底（規則正しい生活やネット等の適切な利用）



また、教育懇話会のあと、「PTA臨時総会」を開催しました。議件は、PTA規約の改正です。具体的には、学年委員長の選出方法の変更です。全会一致で承認されました。当日欠席された保護者の方には議案書をお渡ししましたが、よくわからない部分がありましたら遠慮なく学校までお問い合わせください。

#### キャリア教育講座

門前高校 3年 清水 寧々 さん

#### 『文武両道を目指してがんばってきたこと』

4月から防衛大学校に進学する清水寧々さんに、「文武両道を目指して努力してきたこと」と題してお話をいただきました。清水さんは、小学校のころから自衛官にあこがれ、高校でのインターンシップ（職場体験）での体験が防衛大学校を目指すきっかけになったそうです。

目標が決まってからは、ソフトボール部での練習と受験勉強の両方に全力で取り組み、見事超難関校の防衛大学校に合格しました。『毎日の授業をしっかり受ける』『復習をきっちりやる』『毎日12時までは勉強する』『隙間時間を有効に使う』が「文武両道」の秘訣で、集中できないときにはパンフレットを開き、防衛大の制服を着た自分を妄想したそうです。プレゼンも工夫されており、中学生にも大変参考になるお話でした。



## 『助手席で進路希望を話すとき母は静かにラジオを消した』

**時鐘**  
 こんな歌なら作れそうだな、と生意気にも思った。歌会始で披露された高校生の入選作。「助手席で進路希望を話す時母は静かにラジオを消した」▼進路希望に限らず、きちんと話を聞くこととするときは、誰でもそうする。助手席の作者と母親とのやりとりや表情などは詠まれていない。が、嫌な話なら、母は逆にラジオの音量を上げるだろう。静かにスイッチを消すというしくみを通して、母と子の真剣さ、強いきずなも伝わる▼やさしい言葉を連ね、技巧も飾りもない。誰でも詠めそうだが、とてもそうはいくまい。簡単にマネできそうだが、と勘違いをさせる優れた職人技や芸術作品がある、難しいことをきちんとなし遂げる。そんな高校生に出会えた▼

▼短いメール通信が盛んになって、「言葉が瘦せた」時代といわれる。が、十把ひとからげにして、流行を嘆くのはやめよう。高校生にして、優れた歌詠みがちゃんと生まれているのだから。

2020.1.17

2020.1.17 北國新聞より

3学期に入り、授業も予定通り進みよいよ最後のまとめに入ろうとしています。3年生の学習の様子も受験に向けて真剣さが増してきました。ご家庭でもお子さんの様子を心配され、「勉強せんかいね」「今しようと思ったところ」とか「もうちゃんとやった」という会話が、毎日のように行われているのではないのでしょうか。

学校でも、この和歌のように子どもたちの思いをよく聞き、保護者のみなさんと一緒に一人ひとりに寄り添った進路指導を行い、進路の実現を目指していきたいと考えています。

## 入選おめでとうございます!!

【校内書き初め大会 金賞】  
 1年生「不言実行」 2年生「新たな目標」 3年生「無限の可能性」

〈1年生〉  
 〈2年生〉  
 〈3年生〉

【ふるさと門前川柳】  
 〈最優秀賞〉 「もんぜんは なんもないけど あるげんぞ」  
 〈優秀賞〉 〈佳作〉

【漢字検定】  
 〈3級〉  
 〈4級〉




## 2月の行事予定



3日(月)	生活・学習集会	18日(火)	3年期末テスト②
5日(水)	私立高校合格発表	19日(水)	公立一般願書受付(～25日)
6日(木)	ノーゲームデー	20日(木)	職業人講話(1年)
12日(水)	学校集金口座振替日	25日(火)	職員会議
13日(木)	公立推薦面接 GTEC(2年)	26日(水)	公立一般面接練習(～3/7)
14日(金)	GTEC(2年) PTA広報委員会(1年)	28日(金)	志願変更期間(～3月3日)
17日(月)	3年期末テスト① 入学説明会		